

# *Oswaldo Vento salue la participation du mouvement sportif à la lutte contre le Covid-10*

---



La Havane, 29 avril, (RHC).- Oswaldo Vento, président de l'INDER, l'Institut cubain du Sport, de l'Éducation physique et des Loisirs, a salué ce mardi l'attitude des milliers de personnes relevant de cette entité qui se sont mis au service de la lutte contre le nouveau coronavirus.

«Les plus de 13 mille représentants de l'INDER engagés au combat contre le Covid-19 écrivent une page digne de la tradition humaniste d'un sport fidèle au legs de Fidel» a écrit Oswaldo Vento sur Twitter.

Le président de l'INDER a eu en particulier des mots d'éloge pour le personnel de l'Institut de Médecine du Sport dont une partie importante soigne les patients accueillis à l'hôpital Frank País de notre capitale.

«Aux spécialistes de l'Institut de Médecine du Sport, présents en première ligne, viennent se joindre depuis la base tous ceux qui travaillent dans les centres d'isolement, à l'enquête médicale et à d'autres tâches » a tweeté le président de l'INDER.



**Radio Habana Cuba**